

FDP-Fraktion Oelde, Im Ketzelt 24, 59302 Oelde

An die Bürgermeisterin der Stadt
Oelde
Frau Karin Rodeheger
Ratsstiege 1
59302 Oelde

Antrag zur Ratssitzung: Entlastung der Eltern bei den Kita-Beiträgen

Oelde, 17.04.2021
Zeichen: rat21-kitafrei

Es schreibt Ihnen:
Markus Westbrock
Fraktionsvorsitzender

markus@westbrock.com
www.fdp-oelde.de

FDP-Fraktion 2020-2025
im Rat der Stadt Oelde

Gleichberechtigte
Vorsitzende:

Markus Westbrock
Im Ketzelt 24
59302 Oelde

Arno Zurbrüggen
Mühlenweg 1
59302 Oelde

Sehr geehrter Frau Bürgermeisterin,
bitte nehmen Sie folgenden Antrag der FDP-Fraktion in die Tagesordnung auf:

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein (Finanz)-Konzept zu erarbeiten und vorzulegen, dass es ermöglicht, die Elternbeiträge für einen Kita-Besuch für Oelder Kinder ab 2022 stufenweise jährlich zu senken und langfristig komplett abzuschaffen. Dazu soll der städtische Haushalt jedes Jahr mehr der anfallenden Kosten übernehmen, bis schließlich in einigen Jahren der Kitabesuch vollständig von der Allgemeinheit bezahlt wird.

Begründung:

Artikel 6 unseres Grundgesetzes lautet: „Ehe und Familie stehen unter dem besonderen Schutze der staatlichen Ordnung. Pflege und Erziehung der Kinder sind das natürliche Recht der Eltern und die zuvörderst ihnen obliegende Pflicht. Über ihre Betätigung wacht die staatliche Gemeinschaft.“

Der Besuch einer Kita ermöglicht den Eltern, Ihren Beruf weiter auszuüben, während Sie die Pflicht zur Pflege und Erziehung ihrer Kinder in die Hände der staatlichen Gemeinschaft geben. Auch für die Gesellschaft ist der Kita-Besuch der Kinder in hohem Maße sinnvoll.

Kitas sind die erste Stufe unseres Bildungssystems: In der Kita erwerben die Kinder die Grundsteine der späteren sozialen Kompetenz und des Spracherwerbs.

Wir wünschen uns, dass bei der Erarbeitung eines Konzeptes Eltern, Politik und auch die Oelder Wirtschaft einbezogen wird.

Dadurch, dass wir in Oelde dieses wichtige und für alle Seiten sinnvolle Angebot zukünftig günstiger und schließlich kostenlos anbieten, schaffen wir mehr Chancengerechtigkeit.

Freundliche Grüße,
Markus Westbrock

